



## APPLICATION FOR EARLY LEARNING AND CHILD CARE SCHOLARSHIP

Early Learning and Child Care (ELCC) Scholarships are awarded to Northwest Territories (NWT) part-time and full-time post-secondary students enrolled in a diploma or degree program in early childhood development to assist with costs associated with pursuing their education.

## DEMANDE DE BOURSE D'ÉTUDES EN ÉDUCATION ET GARDE DES JEUNES ENFANTS

Des bourses d'études en éducation et garde des jeunes enfants sont accordées aux étudiants ténois poursuivant des études postsecondaires à temps partiel et à temps plein menant à l'obtention d'un diplôme ou d'un grade universitaire en développement de la petite enfance pour les aider à couvrir les coûts liés à leurs études.

### Applicant Information / Renseignements sur le demandeur

Last Name: Nom :	
First Name: Prénom :	Middle Name(s): Second(s) prénom(s) :
Mailing Address in the NWT (include no., street, apt. no., PO box, postal code): Adresse postale aux TNO (no, rue, no de l'appartement, case postale et code postal) :	
City/Community: Ville ou collectivité :	Province/Territory: Province ou territoire :
Mailing Address at School (include no., street, apt. no., PO box, postal code): Adresse postale à l'école (no, rue, no de l'appartement, case postale et code postal) :	
City/Community: Ville ou collectivité :	Province/Territory: Province ou territoire :
Phone Téléphone :	Email Courriel :
Do you currently work for a licensed program? Travaillez-vous actuellement pour un service de garde agréé? <input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non	
If yes, please provide the name of the licensed ELCC program you work for: Si oui, veuillez fournir le nom du service de garde agréé pour lequel vous travaillez :	

### Academic Studies Information / Renseignements sur le programme d'études

You must be attending an accredited post-secondary institution. <sup>1</sup> / Vous devez fréquenter un établissement d'enseignement postsecondaire désigné. <sup>1</sup>	
Institution Name: Nom de l'établissement :	
Location of Institution: Lieu de l'établissement :	
Program Name: Nom du programme :	
Level of Certification: Niveau de certification : <input type="checkbox"/> Diploma / Diplôme <input type="checkbox"/> Undergraduate / Diplôme de premier cycle <input type="checkbox"/> Masters / Maîtrise <input type="checkbox"/> PhD / Doctorat	
Program Start Date (yy/mm/dd): Date de début du programme (aa-mm-jj) :	Program End Date (yy/mm/dd): Date de fin du programme (aa-mm-jj) :
Course Load: Charge de cours : <input type="checkbox"/> Full-time / Temps plein <input type="checkbox"/> Part-time / Temps partiel	Delivery Method: Méthode d'enseignement : <input type="checkbox"/> Online / En ligne <input type="checkbox"/> In-person / En personne
Number of Courses this Academic Year (September – August): Nombre de cours pour l'année scolaire actuelle (de septembre à août) :	

<sup>1</sup> Accredited programs must be on the list of designated educational institutions at [www.canada.ca/en/employment-social-development/programs/designated-schools.html](https://www.canada.ca/en/employment-social-development/programs/designated-schools.html).

<sup>1</sup> Pour être reconnu, votre programme doit être offert par un établissement figurant sur la liste des établissements d'enseignement désignés au <https://www.canada.ca/fr/emploi-developpement-social/programmes/ecoles-designees.html>.

## Declaration and Consent / Déclaration et consentement

I certify that the information I have provided is true and accurate. I understand that scholarships are awarded for use in the current academic year only. I further understand that if successful in my application, any tax implications or considerations will be my responsibility and that I must be in good financial standing with the GNWT to receive payment.

I acknowledge that, if I am a recipient of an ELCC Scholarship, my name and image may be used to raise awareness of the Program and its objectives, and that I will be expected, if able, to participate in events to achieve these objectives. I agree to these terms.

I understand my information is being collected under the authority of the *Access to Information and Protection of Privacy (ATIPP) Act*, Section 40(c)(ii), and will be used to determine my eligibility for an Early Learning and Child Care Scholarship and for the general administration and enforcement of this program. The privacy provisions of the *ATIPP Act* protect my information, and I have the right to examine and request correction of my records and to request a review by the Information and Privacy Commissioner. If you have any questions about the collection of the information, contact the Director of Early Learning and Child Care, Department of Education, Culture and Employment at 867-767-9354.

J'atteste que les renseignements fournis sont véridiques et exacts. Je comprends que les bourses d'études ne sont accordées que pour l'année scolaire en cours. Je comprends également que si ma candidature est retenue, toutes les répercussions ou conséquences fiscales qui en découlent relèveront de ma responsabilité, et que pour que je puisse recevoir le paiement, ma situation financière à l'égard du GTNO doit être en règle.

Je reconnais que si je reçois une bourse d'études en éducation et garde des jeunes enfants, mon nom et mon image pourront être utilisés pour faire connaître le programme et ses objectifs, et que l'on s'attendra, si j'en suis apte, à ce que je participe aux événements à cette fin. J'accepte ces conditions.

Ces informations sont recueillies en vertu de l'alinéa 40(c)ii de la *Loi sur l'accès à l'information et la protection de la vie privée (LAIPVP)* et des règlements connexes. Elles seront utilisées pour déterminer mon admissibilité à une bourse d'études en éducation et garde des jeunes enfants de même qu'à des fins d'administration générale et d'application de ce programme. Les dispositions de la *LAIPVP* relatives à la confidentialité protègent mes renseignements personnels, et j'ai le droit d'examiner mon dossier et de demander qu'on y apporte des corrections ainsi que de demander au commissaire à l'information et à la protection de la vie privée de l'examiner. Si vous avez des questions sur la collecte de renseignements, communiquez avec le directeur de l'éducation et de la garde des jeunes enfants du ministère de l'Éducation, de la Culture et de la Formation au 867-767-9354.

If you are awarded an ELCC Scholarship, the GNWT may wish to follow up with you in the future to connect with you on where you are working and how you have used your early childhood education diploma/degree as well as how receiving this scholarship impacted your school experience. Do you consent to the GNWT following up with you in the future?

Yes

No

Si vous recevez une bourse d'études en éducation et garde des jeunes enfants, le GTNO pourrait faire un suivi avec vous plus tard pour savoir où vous travaillez et comment vous avez utilisé votre diplôme ou grade en éducation de la petite enfance, ainsi que pour connaître l'influence de cette bourse sur votre parcours scolaire. Consentez-vous à ce que le GTNO communique avec vous pour faire un suivi?

Oui

Non

If you are awarded a scholarship, your MLA may wish to obtain your contact information for the purpose of acknowledging your achievement. Do you agree to the release of your contact information for this purpose?

Yes

No

Si vous êtes récipiendaire d'une bourse d'études, votre député de l'Assemblée législative souhaitera peut-être obtenir vos coordonnées dans le but de reconnaître vos réalisations. Consentez-vous à divulguer vos coordonnées à cette fin?

Oui

Non

X

Signature of Applicant / Signature du demandeur

(yy/mm/dd) / (aa/mm/jj)

## Application Checklist / Liste de contrôle

Please ensure you include the following documents to be considered for a scholarship:

- Early Learning and Child Care Scholarship Application Form
- Letter of Acceptance or Conditional Acceptance  
*(your letter of acceptance or conditional acceptance should state the program you are enrolled in, the start date, and the length of the program you will be attending. It must say if you are in full-time or part-time studies)*
- Information on Program (link to website or written description)
- Proof of NWT Residency  
*(2 pieces, one must be government issued.)*
- Copy of official or unofficial Academic Transcripts  
*(for applicants beyond first year applicants.)*
- Letter of Intent  
*(your letter of intent should be 1-2 pages and include your career plan and goals, why you chose to pursue a career in early childhood development, how you expect this program to benefit you and your career goals, why you should be chosen as a recipient of an ELCC Scholarship, any experience you have working with young children in an early learning and child care setting; this may include both paid and volunteer work, and, where you plan to live after graduation. If you are a part-time student, please include the number of courses you plan to take this year and in other years to achieve your diploma/degree.)*

Pour que votre demande de bourse soit prise en compte, veuillez vous assurer d'inclure les documents suivants :

- Formulaire de demande de bourse d'études en éducation et garde des jeunes enfants
- Lettre d'acceptation ou d'acceptation conditionnelle  
*(votre lettre doit indiquer le nom du programme auquel vous êtes inscrit, sa date de début et sa durée. Vous devez indiquer si vous êtes aux études à temps plein ou à temps partiel.)*
- Renseignements sur le programme (lien vers le site Web ou description écrite)
- Preuve de résidence aux TNO  
*(deux documents, dont un délivré par le gouvernement)*
- Copie de vos relevés de notes officiels ou non officiels  
*(pour les demandeurs au-delà de la première année)*
- Lettre d'intention  
*(votre lettre d'intention doit comporter une ou deux pages et inclure votre plan et vos objectifs de carrière, les raisons pour lesquelles vous avez choisi de poursuivre une carrière dans le domaine du développement de la petite enfance, les retombées positives que vous attendez de ce programme pour vous et votre carrière, les raisons pour lesquelles vous devriez être choisi pour une bourse d'études en éducation et garde des jeunes enfants, toute expérience que vous avez acquise en travaillant avec de jeunes enfants dans un environnement d'apprentissage et de garde des jeunes enfants – il peut s'agir d'un travail rémunéré ou bénévole –, et l'endroit où vous prévoyez de vivre après avoir obtenu votre diplôme. Si vous êtes étudiant à temps partiel, veuillez indiquer le nombre de cours que vous prévoyez de suivre cette année et les prochaines années pour obtenir votre diplôme ou votre grade.)*

## Submit your Application / Présentez votre demande

Please complete this form and send it and your supporting documentation to by the deadline to:

Email: [earlylearning@gov.nt.ca](mailto:earlylearning@gov.nt.ca)

Mail:

Early Learning and Child Care  
Department of Education, Culture and Employment  
Government of the Northwest Territories  
P.O. Box 1320  
Yellowknife, NT X1A 2L9

Veuillez remplir ce formulaire et l'envoyer avant la date limite, accompagné de vos documents justificatifs :

Par courriel : [earlylearning@gov.nt.ca](mailto:earlylearning@gov.nt.ca)

Par la poste :

Éducation et garde des jeunes enfants  
Ministère de l'Éducation, de la Culture et de la Formation  
Gouvernement des Territoires du Nord-Ouest  
C. P. 1320  
Yellowknife NT X1A 2L9